

平成20年度農林水産祭「むらびの祭」

川内野集落、全国3位に輝く

東山代町の川内野集落が平成20年度農林水産祭「むらびの祭」で、全国3位に当たる日本農林漁業振興会長賞



『全国3位』の受賞に先立ち、10月8日に行われた九州農政局の農林水産大臣賞受賞式に出席した川内野集落の皆さんと関係者(熊本市・熊本県民ホール)

を受賞し、11月23日、東京で表彰式が行われました。

農林水産祭は、農林水産省と日本農林漁業振興会が主催し、全国の優れた農林水産漁業者や団体などを表彰するものです。川内野集落は、先に行われた九州農政局などが主催する農林水産祭で『農林水産大臣賞』を受賞し、九州ブロック代表として『全国大会』に推薦されていました。

川内野集落は『黒米』を生かした加工品開発や、毎年春と秋に開く『夢の市』、都市部の子どもを『農家民泊』させる都市との交流活動への取り組みなどが高く評価され、喜びの受賞となりました。



11月3日に開かれた恒例の『夢の市』には市内外から大勢の人が訪れました



中国大連市公務研修生
スーさんレポート①

自己紹介します！

鄒旭(スウキョウ)です

伊万里の皆さん、はじめまして。10月20日に14人目の公務研修生として伊万里市にきました。私は大連ハイテクパークの公務員で、中国国内の企業を大連市に誘致する仕事をしています。

日本に興味を持ったきっかけは、中学生のとき高倉健さん、中野良子さん主演の『君よ憤怒の河を渉れ』という映画を観たことです。その映画は、中・日国交正常化当時の中国で大人気でした。ですから大学では日本語を専攻し、4年間日本語を勉強しました。ずっと日本に行きたいと思っています

伊万里のみなさん 你好! はじめまして

ましたので、今回チャンスを与えてもらい本当にありがたいと思っています。

日本に対するイメージは『進んだ国』。どこへ行っても交通が便利です。

これから1年間の研修を通して、日本と伊万里のことをもっとわかるといいたいと思います。

趣味は、あらゆるスポーツと音楽を聴くことです。ぜひ伊万里の人たちとサッカーや卓球を楽しみたいです。

また、中国ではあまり盛んではありませんが、日本では人気のあるプロ野球の試合を球場で観戦してみたいと思っています。

好きな日本食は、てんぷら、焼きそば、刺身などいろいろあります。好きな日

本の有名な人は、俳優の木村拓哉さんです。大学を卒業して就職してから、あまり日本語を使う機会がなく、日本語の勉強を続けるために日本のテレビドラマを見る習慣をつけていました。木村さんが出演したほとんどのドラマを見ましたが、演技が上手だと思っています。

日本に来る前にインターネットで伊万里のことを調べ、特産品が焼物と梨だと知りました。伊万里に着いてみると、思っていたとおり、とてもきれいな町です。空気が新鮮で、真面目で親切な人ばかりです。

これから1年間、公務研修生として日本語らしい日本語を学びたいです。そして、日本の進んだ管理能力と日本人の合理的な考え方、仕事に対する熱心さを学んでいきたいと思っています。

鄒旭(スウキョウ)

▽1973年湖北省生まれ 35歳

▽大連高新技术産業園区内資招商局(通称・大連ハイテクパーク)勤務

▽妻と娘(9歳)の3人家族 現在、単身赴任中!